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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses – No 13) 

[ Les Pasteurs ]  

Le 13 Mars 1988 

Docteur Lee VAYLE 

 

1 Prions ! Bienveillant Père céleste, nous voulons simplement venir [en] Ta 

Présence, humblement Seigneur, reconnaissant que tant que nous sommes ici 

dans cette chair humaine, et en elle, il n'y a rien qui puisse vraiment Te plaire 

en ce qui Te concerne. Nous savons, Seigneur, que dans notre propre esprit 

nous ne sommes pas parfaits, nous devons attendre cette heure, et que nous 

ne serons parfaits que si Tu nous accordes la grâce, Seigneur, par Toi-même.  

Nous savons donc, Seigneur, que nous ne sommes pas différents de l'époque 

où, au temps des apôtres, Tu Te tenais sur la terre, les hommes ne Te 

reconnaissaient pas, ne Te vénéraient pas et ne Te respectaient pas comme ils 

le devraient. Et là, Seigneur, à l'époque où Ta puissance tombait sur la terre, 

et où Tu baptisais les gens, il y avait des problèmes dans l'église, et il y aura 

toujours des problèmes, Seigneur.  

Nous Te demandons donc de regarder nos cadres comme le prophète l'a dit : 

"C'est de la poussière." Et considère-nous, Seigneur, qui avons été formés dans 

le péché, formés dans l'iniquité. Pardonne-nous, Seigneur, et que Jésus-Christ 

Se tienne pour nous en ce moment en tant que Grand Souverain Sacrificateur. 

Et qu'une œuvre de grâce s'opère dans nos cœurs comme une soumission à 

Toi, Seigneur, à Ta voie et à Ta volonté, jusqu'à ce que la Vie qui est de Christ 

puisse supplanter la vie qui est de nous-mêmes, Seigneur. C'est ce que nous 

désirons.  

Enseigne-nous, Seigneur, à avoir des cœurs, des pieds, des mains et des esprits 

contrits et enseignables, à faire Ta volonté et à veiller à Te donner la louange 

au nom de Jésus. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

2 Maintenant, dans nos études relatives à certaines déclarations de Frère 

Branham concernant le pastorat et les relations entre les gens, que nous 

étudions bien sûr depuis un certain temps, nous avons trouvé que, selon notre 

compréhension, ces déclarations que Frère Branham a faites, qui étaient 

variées, il a fait différentes déclarations, et nous avons trouvé qu'elles étaient 

poussées trop loin par certains ministres, et bien sûr, c'est l'histoire de l'église. 

Comprenons bien cela.  

Combien de personnes sont restées au milieu de la route, à leur place ? L'église 

nazaréenne est allée si loin dans la sanctification qu'elle a prêché une doctrine 

dont Wesley n'avait même pas rêvé. Elle est devenue un piège terrible pour les 

gens. Il s'agissait d'une doctrine légaliste et vertueuse, dont les conséquences 

ont été néfastes. Ils ont fini par blasphémer contre le Saint-Esprit. 
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Les catholiques romains ont commencé, les orthodoxes grecs aussi. Mais ils 

ont commencé à investir tellement de pouvoir dans les ministres qu'ils sont 

tombés dans l'oubli et ont engendré une prêtrise et un peuple corrompus. Ils 

ont constamment essayé de se réformer sans jamais y parvenir. L'Église est 

toujours dans le même état. Ce sont toujours ces choses-là qui se sont 

produites dans l'Église. Porter les choses trop loin, ou ne pas les porter assez 

loin. Ne pas les traiter avec l'intention, le but et l'esprit dans lesquels elles ont 

été données. 

 3 Nous avons donc vu cela parmi nous. Nous le voyons chez nos ministres 

dans différents domaines. Je ne vais pas m'en excuser, il faut juste le 

reconnaître. Maintenant, l'intention de Frère Branham en faisant ces 

déclarations sur la relation entre le pasteur et la congrégation, pour autant que 

nous puissions en juger par ce que nous avons étudié, est d'enfermer, 'l-o-c-k', 

enfermer, à la fois le pasteur et les gens dans la Parole de cette heure. Et ne 

pas rendre le peuple ou le pasteur soumis à autre chose que cette Parole, et par 

l'Esprit de Christ, les deux marchent dans l'Esprit de Celui qui a donné la 

Parole, qui est Jésus par l'intermédiaire d'un prophète. C'est ce qu'il voulait 

vraiment. Il ne voulait pas que les gens, les pasteurs, deviennent obstinés 

[agressivement turbulents] en gouvernant par la Parole, ce qu'ils prétendaient 

faire, ce que je ne peux pas approuver dans de nombreux cas. Et je ne serai 

pas d'accord, c'est tout ce qu'il y a à faire, ni avec les gens qui vont trop loin. 

Maintenant, il est très facile de changer le sens d'une déclaration, de n'importe 

quelle déclaration faite par Frère Branham, et de gagner ainsi un avantage sur 

les gens. Par exemple, je suis moi-même coupable et je l'admets, et vous l'avez 

peut-être remarqué dimanche dernier. Je suis coupable d'avoir accepté de mal 

citer Frère Branham sur sa thèse de pasteur et de mari spirituel. Et j'en suis arrivé 

là en citant simplement ce que d'autres ministres disaient tout le temps, ce qui était 

censé être la citation. Mais Frère Branham n'a pas dit cela et j'ai pensé que vous 

l'aviez peut-être remarqué. 

4 Voici ce qu'il a dit. Il parle de Lot, de sa femme et de ses enfants qui quittent 

Sodome. Il parle de Mme Lot qui a reçu la parole de son mari qui a été délivrée 

par les anges. Et elle se demande en quelque sorte si, (vous savez), il a vraiment 

raison. Elle est censée écouter son mari en tant qu'épouse. Mais, vous savez, elle le 

remet en question. Elle dit : "Bien qu'il soit mon mari", mais pourtant, (puis entre 

parenthèses une interpolation,) Frère Branham dit : "Votre pasteur est votre mari 

spirituellement parlant." 

Or, M. Lot, qui représente le pasteur, son mari, à l'église, lui dit ces choses. 

Qu'elles soient vraies ou non, elle dit : "Je ne sais pas." Mais remarquez le 

langage. Votre pasteur est votre mari "spirituellement" parlant. Il n'a pas dit : "Le 

pasteur est le mari spirituel". Il a dit : "Le pasteur est le mari qui parle 

'spirituellement'." La parole était motivée spirituellement, de sorte que nous 

n'avons qu'une illustration scripturaire. Mais il n'a pas été dit que le pasteur 

était le mari spirituel. Cela réduit considérablement la portée de l'article. 
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 5 Nous ne voyons donc pas vraiment une doctrine, mais une illustration, comme dans 

le cas de M. et Mme Lot. Et vous remarquerez que tous mes messages l'ont montré. 

Dieu ne m'a jamais permis d'en faire un mari spirituel. C'était toujours orienté vers 

ce que Frère Branham avait à l'esprit. Je sais donc qu'une flamme de feu ne 

diffère pas d'une Colonne de Feu. La Parole ne pouvait pas permettre une erreur 

à un ministère élu et à un peuple élu. Et nous nous sommes toujours tenus à 

l'écart de tout type d'autorité qui... nous devions rester en accord avec la Parole 

de Dieu. 

Maintenant, vous remarquez qu'ensemble, nous avons rencontré beaucoup de 

choses erronées dites par des ministres au motif qu'ils prétendent être des 

maris spirituels. Ce faisant, je me suis beaucoup éloigné des prédicateurs et je 

me suis rapproché des gens. J'ai même été jusqu'à dire que si des problèmes 

survenaient ou devaient survenir, les gens seraient libres et que les pasteurs 

seraient davantage à blâmer, voire tous à blâmer. Vous remarquerez que c'est 

ce que j'ai fait. Ce n'est pas ainsi que Frère Branham l'a exprimé.  

Par exemple, il a averti les gens que bien que les choses soient unifiées dans la 

pensée maintenant, et qu'ils s'aiment tous les uns les autres, Satan pourrait 

envoyer quelqu'un parmi eux, (remarquez qu'il a mis la force non pas à 

l'intérieur, mais de l'extérieur) et pourrait nuire aux gens et créer la division 

s'ils commençaient à prendre parti dans les questions. Il a dit : "Satan enverra 

quelqu'un parmi vous, il travaillera parmi vous et vous penserez que tout va 

bien, puis il le remplira de poison pour qu'il essaie d'être destructeur, de semer 

la discorde, etc. Il a ajouté : "Ce que vous faites, vous ne le faites pas". En 

d'autres termes, ne prenez pas parti, rapprochez-vous immédiatement. Vous 

voyez ? Il les a avertis de la façon dont ils devaient agir. 

6 Cela nous permet de savoir qu'il était conscient qu'il y avait des gens en sa 

présence dans son Église, ceux qu'il appelait les siens, très sensibles à l'esprit 

de division. Ce n'est pas la faute du pasteur et ce n'est pas son combat (même 

si c'est en partie son combat), mais avant tout celui des gens.  

Paul en parle dans Actes 20:25, et remarquez ce qu'il dit ici : 

(25)  Et maintenant voici, je sais que vous ne verrez plus mon visage, vous 

tous au milieu desquels j`ai passé en prêchant le royaume de Dieu. 

(26)  C`est pourquoi je vous déclare aujourd`hui que je suis pur du sang de 

vous tous, 

Pourquoi ? 

(27)  car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu, sans en rien cacher. 

Cela signifie que Paul a d'abord répondu à toutes les questions bibliques. 

Ensuite, il a commencé à agir. Et vous verrez que dans le livre des Corinthiens, 

il raconte comment il est arrivé par la puissance de Dieu, comme il l'a dit aux 

Galates. Puis il leur a dit comment garder l'église libre.  
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Regardez maintenant : 

(28)  Prenez donc garde à vous-mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint 

Esprit vous a établis évêques (ou bergers), pour paître l`Église du Seigneur, 

qu`il s`est acquise par son propre sang. 

7 Les prédicateurs pensent qu'ils suent du sang. Ils pensent qu'ils paient le 

prix fort. Et je reconnais qu'il y a des prix à payer. Mais ils suent du sang, et 

leur sang ne suffit pas. Et même si chaque pasteur devient un martyr, cela ne 

suffit pas. C'est le sang de Jésus-Christ. Rappelez-vous, le rachat s'est fait avec 

le sang de Dieu. 

(29) Je sais qu`il s`introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels 

qui n`épargneront pas le troupeau, 

(30) et qu`il s`élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des 

choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux. 

Frère Branham mettait en garde l'Eglise, de la même manière que Paul mettait 

en garde les anciens. Et il a dit : "Ecoutez, les gens viendront et causeront des 

problèmes, et vous serez aussi un problème, parce que je sais que maintenant 

il y a des anciens ici, (il dit) qui se lèveront tout simplement comme un étranger 

qui vient."  

Frère Branham dit donc à la congrégation : "Ecoutez, je vous connais et je vous 

aime, et en ce moment vous êtes installés. En ce moment, vous êtes d'accord", 

parce qu'il était une personne très, très forte. Tout était centré sur lui en tant 

que porteur de cette Parole, ils écoutaient avec des cœurs et des esprits 

étouffés, pour obtenir cette Parole. Mais il a dit : "Ecoutez, Satan va envoyer 

quelqu'un parmi vous, et alors vous vous surveillerez vous-mêmes." Il fait savoir 

aux gens qu'ils ont des zones dangereuses en eux. Ils ont des zones qui 

pourraient bien attirer ces esprits qui viennent dans la congrégation. 

8 Maintenant, nous avons parlé de cela ici. Je ne m'inquiète pas pour vous, 

tant que je sais que je peux me tenir ici avec votre compréhension, votre loyauté 

envers la Parole de Dieu et votre foi que nous avons tous les uns envers les 

autres, depuis la chaire jusqu'en bas.  

Je ne suis pas inquiet, parce que je crois qu'à l'heure actuelle, tout peut arriver 

dans cette Église, et je ne me vante pas, je marche dans la crainte de Dieu, 

mais dans la confiance de Christ. Cette Église ne peut donc pas être ébranlée. 

Non, je ne crois pas qu'elle puisse être ébranlée. Je crois que nous avons 

suffisamment de frères ici qui ont eu des expériences dans leur vie qui ont été 

tout à fait désagréables et blâmées par Dieu. D'autres ont vécu des expériences 

tout à fait agréables, dont ils savent qu'elles venaient de Dieu. Et le beau 

dépasse toujours le laid. Je ne suis pas alarmé, je ne suis pas inquiet, je sais 

simplement que ce que le prophète a dit est vrai. 

Ce que j'essaie d'attirer votre attention, c'est ceci : je me suis tellement 

concentré sur la chaire que je l'ai surestimée : Je me suis tellement concentré 

sur la chaire que je l'ai déséquilibrée. Et je vais devoir le ramener à la 

congrégation maintenant juste un peu voir, et il avertit la congrégation. 
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 9 Donc, cela nous fait savoir qu'il y a la faillibilité à travers nous, mais il y a 

l'infaillibilité qui est plus grande que la faillibilité. Donc, dans cette Église, nous 

grandissons, ce qui est le cas. Et il se pourrait même que certaines personnes 

déménagent ici, parce qu'elles disent : " Eh bien, regardez, Fr. Vayle ne s'est 

jamais vraiment installé, et nous ne savons pas s'il va le faire, mais une église 

est là maintenant, ils ont construit une église et nous aimerions nous installer 

dans la région. Il est possible que d'autres personnes viennent s'installer ici. Je 

sais que c'est vrai, car nous sommes en contact avec de nombreuses personnes. 

Bien que nous recevions tout le monde avec amour et fraternité, nous ne devons 

jamais permettre qu'un problème ou une question posée devienne un sujet de 

discorde. Ce que je veux dire, c'est que nous nous connaissons très, très bien. 

Dans quelle mesure pouvons-nous nous connaître les uns les autres ? Seul 

Dieu connaît le cœur. Nous ne connaissons même pas nos propres cœurs. Mais 

nous nous rendons compte que les gens honnêtes, (vous savez,) avec un peu 

de chance, de bonnes personnes viennent. Je ne dis pas que ces gens 

apporteront des problèmes avec eux. D'un autre côté, ils pourraient apporter 

des problèmes, je ne sais pas. Mais en général, les choses qui causent la 

division commencent de la même manière que Satan a commencé avec Eve. Il 

a fait en sorte de lui faire comprendre que les choses étaient bonnes, mais 

qu'elles pouvaient être meilleures. 

 10 Asseyez-vous ici et écoutez et réfléchissez, même si cela prend vingt 

minutes, et regardez dans vos cœurs. Combien ce matin disent : "Eh bien, c'est 

plutôt bien, Fr. Vayle, mais cela pourrait être mieux". Les clés de ma voiture, 

de la maison, de l'église. [Frère Vayle laisse tomber ses clés et sa petite monnaie 

sur la chaire] Venez ici et améliorez-les. 

Je ne suis pas en colère. Je suis... un peu dramatique à dessein. Voici la Bible. 

Vous voyez ce que je vous dis ? Euh, euh, pas question. Ils ne seront meilleurs 

que si Dieu fait quelque chose, pas toi et pas moi. (Le concierge reçoit les 

pièces.) C'est tout ce qu'il fallait. C'était fini. Dans mes notes, je dis : "Dois-je 

en dire plus à une église dont je me suis vanté qu'elle était l'église la plus mûre 

du pays ?"  

Si vous n'avez pas encore compris, pensez à Absalom, le fils de David. Il était 

assis à la porte. Il était beau, ses cheveux étaient si longs, si beaux. Et il avait 

la langue la plus agréable que vous ayez jamais entendue. Il a dit : "Mon père 

David est un grand roi, mais je vois que les choses ne vont pas aussi bien 

qu'elles le devraient, même si elles ont été très bonnes. Maintenant, c'est moi 

qui suis roi."  

Les mêmes clés. [Frère Vayle laisse tomber les clés sur la chaire] Je vous donne 

mon chéquier sur ce coup-là. Certains d'entre vous pourraient utiliser l'argent, 

plus que moi. Venez et prenez le relais. Ce n'est pas un défi maintenant. Je 

veux juste que cela reste entre les mains de ce peuple pour qu'il comprenne des 

choses que beaucoup de gens ne comprennent pas et ne comprendront pas. Ils 

ne sont pas intéressés par la compréhension. Il [Absalom] s'est assis à la porte, 

il s'est assuré d'être visible. Ouais. 
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11 Maintenant, les hommes sont généralement ceux qui posent un problème. 

Oh, nous n'avons aucun problème ici. Nous parlons simplement de ces choses, 

parce que nous devons avertir et exhorter. La Bible dit : "En tout temps, avertis, 

exhorte et enseigne ces choses." [1 Tim 6:2]  

C'est la femme qui a écouté Satan la première fois. La femme représente l'église. 

Aussi les femmes sont dans l'église, elles font partie de l'église. Et encore une 

fois, je n'ai rien dans cette église et aucune femme à l'esprit, aucun homme à 

l'esprit, je veux que vous le compreniez. Mais cela fait partie de cette série qui 

est enseignée ici et qui est diffusée. Et je dois tout équilibrer et le mettre en 

contexte au fur et à mesure que les choses sont portées à mon attention, en 

particulier lorsque je réfléchis. Je m'assois et je commence à réfléchir. Peut-être 

que je conduis, peut-être que je travaille, mais quand quelque chose me vient 

à l'esprit et que je sais qu'il faut s'en occuper. 

12 Maintenant, nous allons parler un peu du fait qu'Eve a été celle qui est allée 

vers Adam et qui a poussé Adam à perpétrer la chute proprement dite. La Bible 

ne dit pas : "En Eve, tous meurent". Elle dit : "Comme Adam, tous meurent." [1 

Cor 15:22] Et Ève était en Adam et elle a déclenché le terrible gâchis dans lequel 

nous nous trouvons aujourd'hui.  

D'accord. Disons qu'une femme décide que quelque chose ne va pas dans 

l'Église. Quelque chose pourrait être mieux. Combien de femmes iront voir leur 

mari pour l'inciter à faire quelque chose ? Voilà une bonne question. (Rires) Je 

ne serais pas surpris qu'il n'y ait pas une femme assise ici, mais elle ne 

penserait pas que c'est légitime. Parce qu'elle voit quelque chose que son mari, 

le pauvre, ne voit pas. 

Cela me donne l'occasion de sourire un peu, parce que (vous savez) je me 

souviens qu'il y a des années, quand j'étais à Pentecôte et que je prêchais, nous 

avions une femme, son nom était Mme Hinkle ( ?) (elle doit être morte 

maintenant, elle n'était pas jeune à l'époque). Elle avait une quarantaine 

d'années, je crois, il y a donc cinquante ans. Difficile de croire qu'elle a quatre-

vingt-dix ans, elle poussait son mari tout le temps, jusqu'à ce que le pauvre 

vieux garçon soit au bord du suicide. Je crois qu'il a même essayé une fois. Il a 

sorti une arme, on l’a arrêté. Mais c'est elle qui allait diriger l'église. Et Dieu 

soit béni, son bras droit était, écoutez : "Je pense à ma famille."  

Maintenant, je connais des prédicateurs qui ont détruit des églises, des 

maisons, et je connais des gens qui n'étaient pas prédicateurs qui ont détruit 

des églises et c'était leur principale force, et leur raison d'être, et c'est dans les 

hommes et les femmes, pas dans un seul sexe, et franchement, il y a des gens 

que j'ai déjà persuadés. Il n'y a rien dans cette région en termes d'emplois ou 

autres. Nous n'avons tout simplement rien à offrir. Sans pour autant être un 

menteur, car nous n'avons pas d'emplois à offrir. J'ai dit : "Si vous vous sentez 

poussés", et c'est tout ce que j'ai dit. Nous vous traiterons comme un frère et 

une sœur. Mais vous feriez mieux de vous assurer et de prier pour savoir si 

Dieu vous veut près de nous, parce que nous sommes aussi des personnes 

assez faillibles. 
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13 Donc, juste pour vous faire savoir que Fr. Branham a traité les deux côtés 

de la question lorsqu'il a fait ces déclarations fortes, la Parole qu'il nous a 

donnée est la même que celle que Paul a donnée. Elle peut venir du haut vers 

le bas ou du bas vers le haut. Vous savez que je ne me suis jamais érigé en 

modèle de vertu. Je ne sais même pas ce que c'est, si ce n'est que ça sonne 

terriblement bien. Je pense que cela veut dire que, quelle que soit la façon dont 

on le regarde, on a une paire de jolies ... ? [Frère Vayles rit] Vous avez beaucoup 

de belles vertus. Je n'ai jamais dit cela. Mais nous devons nous en tenir à la 

Parole de Dieu. Et à aucun moment je n'ai exclu quelqu'un de sa pleine part de 

la Parole de Dieu, pas plus que je ne le ferais... Je sais que vous ne m'excluriez 

pas. 

Donc, nous regardons cela maintenant dans l'objectif, et nous regardons vers 

l'avenir, parce que je ne sais pas ce qui va se passer. Donc je dis, aussi 

longtemps que frère Branham était en vie, je ne me compare pas à lui. C'est la 

même chose avec des hommes comme Frère Terry Sproule, et chap, Mel, des 

hommes que j'ai connus au cours des années, en particulier ceux que j'ai 

mentionnés du haut de cette chaire de temps en temps. Je sais qu'ils sont si 

solides avec la Parole, et les gens sont si solides avec eux, que si quelque chose 

commence à percoler, il y a juste un peu de gel ici, et les gens se glissent tout 

près les uns des autres et restent solides. En général, la tempête se dissipe. 

 14 De temps en temps, cela signifie qu'il y aura une séparation. Mais peut-être 

qu'à ce moment-là, cela signifie simplement que les gens ont besoin de 

quelqu'un d'autre comme pasteur. Je ne condamne personne. Je veux 

simplement que vous sachiez, et je veux que vous vous sentiez à l'aise ce matin, 

que ces choses ne sont pas rendues difficiles, mais qu'elles sont rendues 

catégoriques comme elles devraient l'être. Nous constatons donc que frère 

Branham ne mettait pas seulement en garde du haut de la chaire comme Paul, 

mais aussi du haut de la tribune. Aucun d'entre nous n'est à la hauteur de 

Satan. Ensemble, nous ne sommes pas de taille à affronter Satan, mais avec 

Jésus-Christ, chaque personne, aussi faible ou jeune soit-elle, est plus que de 

taille à affronter l'ennemi lorsque nous renouvelons notre intelligence par la 

Parole de Dieu. Nous devons tous deux obéir à la Parole dans l'Esprit de Christ. 

Ils recherchent tous deux un but, et en recherchant ce but, ils recherchent le 

bien-être de l'un et de l'autre. 

Maintenant, écoutez attentivement : si tous deux recherchent ce but, quel est 

le but ? Écouter la Parole, et surtout la Parole de cette heure. Tous deux doivent 

obéir à la Parole dans l'Esprit de Christ. Maintenant, si les deux, ceux dans 

l'église, comme je suis pasteur ici, vous avez d'autres hommes dans l'église qui 

travaillent avec moi, tous ces hommes pieux, frère Klassen ici du haut de la 

chaire aussi. Tous travaillent ensemble, tous ont un même esprit pour 

rechercher le même but, et en recherchant ce but, ils recherchent le bien-être 

des uns et des autres. 

 15 Les gens se lèvent et disent : "Eh bien, je dois penser à ma famille." 

Attendez. Vous devez penser à l'homme en chaire, vous devez penser à tout le 

monde dans cette Église. Je dois penser à chacun d'entre vous. Je ne me 

contente pas de prier pour vous, ce que je fais, mais je dois penser à chacun 
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d'entre vous. Et je le fais par la grâce du Dieu Tout-Puissant, car il s'agit d'une 

Parole globale. 

Nous ne devons donc pas seulement rechercher le but, mais aussi le bien-être 

des uns et des autres en vue de ce but. C'est ce qu'enseigne la Bible. Et je suis 

sûr que nous ne nous laisserons pas entraîner par Satan, mais que nous 

commencerons simplement à avancer sur la route avec Dieu.  

Maintenant, permettez-moi d'ajouter ceci : lorsque vous vous réunissez pour 

parler de la Parole, ce que vous faites, soyez libres de dire ce que vous pensiez 

autrefois que ces déclarations de Frère Branham signifiaient pour vous, et ce 

que vous croyez maintenant qu'elles sont. Si vous pensez que certaines de ces 

déclarations ont été édulcorées, soyez libre d'en discuter, de dire comment cela 

vous a affecté. Puis, lorsque vous constaterez qu'il ne s'agissait pas d'une 

dévalorisation, que la signification n'était pas la même, mais qu'il s'agissait 

d'une citation erronée, vous pourrez dire ce que cela signifiait pour vous. Car, 

voyez-vous, la vérité vous rendra libre, et vous témoignez de la vérité. Et plus 

on témoigne, plus on devient fort. 

 16 Écoutez, est-ce que tout le monde ici aime la dinde rôtie ? La dinde rôtie. 

Ma dinde rôtie à la maison dans un four à 325 degrés. Je peux sentir l'odeur 

de la dinde rôtie. Je peux vous donner envie d'un rôti de dinde, même si vous 

ne l'avez pas aimé. 

Alors, vous parlez des bonnes choses et elles deviennent de plus en meilleures, 

et vous en voulez encore et encore, jusqu'à ce que vous vous goinfriez. Dieu ne 

voit pas d'inconvénient à ce que les brebis se gavent de nourriture pour brebis. 

Il aime que les brebis se gavent de nourriture pour cochons. Il aime que Ses 

brebis soient si [Fr. Vayle respire et expire] qu'elles se couchent dans l'herbe 

verte où elles mangent et qu'elles ronflent au bord d'une belle eau tranquille.  

Vous entendez tous ce que je dis ? C'est votre part, enfants de Dieu. Ne laissez 

personne vous embobiner à ce sujet. Faites donc en sorte que ces réunions 

comptent. N'ayez pas peur de les regarder afin d'assumer la responsabilité de 

votre part. Ne vous excusez pas, mais acceptez la Parole telle qu'Elle s'applique 

et, étrangement, vous trouverez la force de jouer votre rôle. Je vous l'ai dit... 

laissez-moi vous l'expliquer. 

17 J'ai entendu Frère Branham prêcher des sermons qui étaient négatifs pour 

moi. Et j'ai dit : "Yi, yi, yi, yi, yi, je ne sais pas." J'en suis arrivé à un tel point 

que c'est devenu comme un complexe. Lorsque le sujet était abordé, je le 

fermais. Je lui coupais la gorge, pour ainsi dire. Et un jour, j'ai dit : "Attendez, 

si je ne l'affronte pas ici, je vais l'affronter là-bas. Alors je vais l'affronter." Et 

j'ai fait ce que je fais avec vous. Je l'ai pris mot par mot. Et quand je l'ai pris 

mot par mot, j'ai découvert que ce n'était pas ce que je pensais qu'il disait. Et 

vous savez ce que ça a fait ? Cela m'a donné de la force. Comment échapper 

aux épreuves dans la vie ? En les supportant. Une fois qu'on les a supportées, 

on est sorti d'affaire. C'est ce que je dis ici.  

Dans ces messages, que j'ai prêchés onze fois, (je pense onze fois), relisez-les, 

et si vous rencontrez quelque chose qui vous met dans l'embarras et vous fait 
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peur, je vous assure qu'il n'y a pas de quoi avoir peur. Dès que vous y ferez 

face, l'étrangeté disparaîtra et vous trouverez la force de faire ce dont vous avez 

besoin.  

Il en est ainsi parce que la Parole entière, la doctrine qui apporte la foi passive 

et la conduite de l'Ecriture qui vous apporte une foi active sont toutes la même 

Parole. La Parole entière est donc vivifiante. Cela vaut pour le ministère. Moïse, 

Paul et William Branham devaient vivre selon la même Parole qu'ils donnaient 

à ceux qui étaient les brebis de Dieu. 

18 Rappelez-vous la scène au-delà du "rideau du temps". Celui qui se trouvait 

à côté de frère Branham, inconnu de lui, a dit : "Jésus viendra te juger, et tu 

seras jugé d'abord selon ce que tu as prêché."  

Et il a dit : "J'ai prêché ce que Paul a prêché."  

Et tout le monde a dit : "Nous nous reposons sur ça."  

Vous voyez, nous n'avons rien à craindre de la Parole. La correction n'est pas 

la brutalisation. Euh, euh. La correction consiste à réparer la condition. Nous 

nous trompons tellement dans l'Écriture que nous pensons qu'Il châtie tous les 

fils qu'Il reçoit. Il fait, tape, tape, bang-bang, bang-bang. C'est comme le fermier 

qui, lorsque le cochon est passé, lui a donné un coup de pied. L'homme a dit : 

"Pourquoi tu fais ça ?"  

"Eh bien", a-t-il dit, "Soit il sort de la malice, soit il y entre." [Rires] 

Quelqu'un pense-t-il que Dieu fait cela, qu'Il nous traite comme des porcs ? Il 

nous frappe pour que nous n'ayons pas d'ennuis ? Puis Il nous frappe deux fois 

plus fort parce que nous avons des ennuis ? Il y a bien un élément qui entre en 

ligne de compte, mais ce n'est pas ainsi que les choses se passent. Comment 

Dieu ou n'importe quel être humain (Dieu est plus grand que les êtres 

humains), comment quelqu'un ayant un minimum de sensibilité, quoi que ce 

soit qui se rapporte au raffinement de l'esprit (sans parler de la profondeur du 

mot "amour"), pourrait-il délibérément frapper quelqu'un sans raison ?  

Ce qu'il dit ici, c'est que Dieu permet que des épreuves se présentent à nous. 

Les épreuves nous mettent sous pression. Mais si nous cherchons la force 

auprès de Lui et si nous écoutons Sa Parole, les épreuves commenceront à 

disparaître et nous en sortirons purifiés et raffinés. C'est cela la leçon. Il ne 

s'agit pas de vous frapper à la tête. Nous avons un terme pour cela. Nous 

donnons des claques aux gens, nous les appelons "claques d'amour". C'est un 

sale mensonge, voilà ce que c'est. [Frère Vayle ricane] S'en sortir avec la 

brutalisation. Non, non, frère/sœur.  

Moïse vivait de la Parole. Paul a vécu de la même Parole. William Branham a 

vécu de la même Parole, et il nous l'a enseignée. Nous vivons tous d'un seul 

Esprit. Maintenant, écoutez : Nous vivons tous d'un seul Esprit, d'une seule 

révélation donnée par un seul Dieu. C'est ce que nous faisons. C'est tout ce que 

j'ai à dire à ce sujet. 

19 Maintenant, voici ce qu'il faut faire : quand vous écoutez les 

enregistrements, et je sais que la plupart d'entre vous le font, des questions 
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surgissent, n'hésitez pas à écrire vos questions et à me les donner. N'hésitez 

pas à vous parler les uns aux autres, non pas pour soulever des questions 

maintenant, ce qui entraînerait des divisions, mais s'il y a quelque chose dans... 

vous pourriez dire : " Eh, qu'est-ce que cela vous fait ? Est-ce que cela vous 

frappe comme cela me frappe ? Est-ce que cela me concerne ou concerne 

quelque chose d'autre ?  

En d'autres termes, vous ne vous comparez pas les uns aux autres, ce qui n'est 

pas conforme aux Écritures et ce qui est faux. Mais vous regardez la Parole 

ensemble et vous dites, comment vous retrouvez-vous dans ceci ? Vous voyez 

? Est-ce qu'il y a un progrès ?  

Quand je vois que les gens m'écrivent, me téléphonent, et tout le reste, et me 

disent comment le Seigneur utilise cette Parole pour les aider, eh bien vous 

voyez, c'est formidable, vous n'avez pas besoin de me le dire, mais si vous ne 

me le dites pas et qu'il vous manque quelque chose, et une façon dont je peux 

vous aider, alors vous êtes le perdant. Et nous ne voulons certainement pas 

que quelqu'un perde, c'est tout ce que nous disons. 

20 D'accord. Nous allons répondre brièvement à quelques questions. Une 

question a été posée par Buffalo : Il y a longtemps qu'Irène n'a pas répondu à 

votre question, mais la question est la suivante :  

"Lorsque les Saints se feront connaître à nous, est-ce que nos corps 

seront changés à ce moment-là ou non ? " 

Oui, ils seront changés à ce moment-là. Et Frère Branham dit : "Quand nous verrons 

les Saints sortir de terre, (ce qui est un terme un peu incorrect, mais qui fera 

l'affaire) quand ils recevront leurs corps glorifiés et que nous les verrons sur la 

terre, (dit-il) un balayage passera sur nous et nous serons changés." 

Maintenant, il y a une certaine chose qui me laisse perplexe, mais je dois la 

laisser comme une perplexité, parce que je n'ai jamais été en mesure de trouver 

une réponse parfaite à ce sujet. La réponse que j'ai donnée maintenant à cette 

question me donne le sentiment qu'il s'agit d'une réponse catégorique, bien que 

je ne sois pas certain que les Saints qui vivent seront changés presque 

instantanément, je ne sais pas. D'après ce que Frère Branham a dit à propos 

d'un élément temporel là-dedans, en parallèle avec lorsque Jésus était sur 

terre, revenant d'entre les morts, Il a été vu pendant quarante jours (vous savez 

sur terre.) Il a été vu pendant quarante jours. (Il a été vu une fois par environ 

cinq cents personnes. Vous remarquerez également que frère Branham a dit : 

"Abraham et Sarah marchant dans les rues de Jérusalem ont dit : 'ils 

commencent à nous reconnaître, partons d'ici'".  

Il y a donc certains éléments là-dedans dont je ne sais pas vraiment dans 

combien de temps notre changement se produira. Cela pourrait être instantané, 

presque instantané, ou cela pourrait prendre un peu de temps. Mais oui, très 

certainement lorsque les saints se feront connaître à nous. Et ils le seront, 

parce que les gens de notre génération monteront en premier, notre âge de 

l'Église, et nous les verrons, nous les reconnaîtrons sans aucun doute. Et à ce 
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moment-là, nous aurons une communion fraternelle et nous serons changés à 

ce moment-là. 

Nous ne pouvons pas être immortalisés avant eux, et ils ne peuvent pas être 

immortalisés sans que nous soyons prêts à le faire. Et notre état de préparation 

dépend de la grâce de Dieu qui nous permet d'atteindre et de marcher jusqu'à 

l'arbre de vie, sans perdre un seul souffle, ni un seul clin d'œil, ni un seul 

battement de cœur. Ils nous attendent. D'accord. 

 21 " Veuillez expliquer Melchisédech, en tant que type de Christ et en 

relation avec le Trône à la fin des temps".  

Eh bien maintenant, je vais vous dire ce que vous remarquerez : Melchisédech 

n'a pas offert de sang. Il n'a pas fait de sacrifice. Il a simplement pris du pain 

et du vin. Donc, Melchisédech est après le fait. Vous voyez ce que je veux dire 

? Il aurait fallu que Christ meure et verse Son sang pour qu'il y ait une 

institution ou un ordre de ce genre.  

Mais vous remarquerez aussi que Jésus-Christ a versé Son sang, et cela sous 

la sacerdoce d'Aaron. Il ne s'agit plus d'un emblème, mais d'une réalité. Après 

avoir versé Son sang, Il est entré dans le lieu saint, non avec le sang des 

taureaux et des boucs, mais avec le sang précieux du Seigneur Jésus-Christ, 

Celui qui est sans tache et sans ride. C'est ce qui fait de Lui un membre du 

sacerdoce d'Aaron. 

Or, le sacerdoce de Melchisédech devait venir après le sacerdoce d'Aaron. 

Maintenant, il est devenu sacrificateur pour toujours selon l'ordre de 

Melchisédech. Mais je vous pose une question : Si Melchisédech est un Roi, n'a-

t-Il pas un trône ? Et la réponse est oui. Jésus avait-Il un trône ? Non, Il n'avait 

pas de trône. Mais Il était de l'ordre de Melchisédech pour avoir le trône. 

 22 Or, au moment de l'ouverture des Sceaux, Celui qui était assis sur le Trône 

tenait dans Sa main un Livre qui était fermé. Qui pouvait ouvrir ce livre ? 

L'Agneau vint du milieu du Trône, qui était derrière le Trône sur le propitiatoire, 

et Il prit le Livre de la main de Celui qui était sur le Trône.  

Et dans 'Les âmes qui sont en prison maintenant ', (je crois que c'est, je n'en 

suis pas sûr) à la page 24, l'un de ces deux sermons, Fr. Branham a mentionné 

que l'Agneau prend le Livre de la main de Celui qui est sur le Trône, arrache les 

Sceaux, rend le Livre et monte sur le Trône. Et c'est seulement dans le Message 

de la Septième Eglise d'Apocalypse 3 qu'il est dit : "Celui qui vaincra, je lui 

donnerai de s'asseoir avec moi sur mon Trône, comme moi j'ai vaincu et me 

suis assis avec mon Père sur Son Trône". Et cela ne pouvait pas arriver avant 

l'heure à laquelle Il a été poussé hors de l'église, rejeté, qui est cette heure-ci. 

23 Donc, ce que vous regardez est la perfection, la consommation de la fin des 

temps, où Jésus, le Seigneur Jésus l'homme, Celui qui est né de la Vierge Marie, 

où elle était purement et simplement l'incubateur, l'éprouvette, appelez cela 

comme vous voulez, fournissant les éléments que cette Vie déjà là pour prendre 

forme, a pris ces éléments, et Cet Unique ici, Celui que nous appelons le Corps 

de Dieu, le temple de Dieu et ainsi de suite. Celui qui est ici maintenant est 
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absolument et pleinement Melchisédech manifesté, alors qu'Il n'était que 

potentiellement Melchisédech. Ce n'est pas qu'Il ne l'était pas, vous comprenez, 

parce qu'Il était l'ordre.  

Vous remarquerez donc que nous avons été élevés en tant que sacrificateurs et 

rois de Dieu, dans le même ordre que nous n'offrons jamais de sang. Nous en 

offrons des symboles, et nous sommes dans cet ordre. Et nous attendons 

maintenant notre tour, comme Il l'a dit, "pour asseoir avec Moi sur mon Trône". 

Et c'est ce que nous ferons, en signifiant et en prouvant le potentiel de ce qui 

se trouve en nous. Ce potentiel est aussi bon que la réalité, parce qu'il est la 

réalité. Et la vraie chose, qui est la Vie, (vous savez) c'est la grande chose dans 

l'univers, c'est la vie, en commençant par la Vie de Dieu. Vous lui donnez 

toujours la possibilité d'avoir le bon élément qui vient à elle. Elle se manifestera 

parfaitement. Eh bien, nous allons être changés dans nos corps, et nous 

manifesterons parfaitement la même chose que notre Seigneur et Sauveur a 

déjà manifestée. 

24 C'est donc ce que vous recherchez. Vous pouvez aussi considérer le fait que, 

souvenez-vous, c'est à la fin de la bataille qu'Abraham a rencontré 

Melchisédech qui venait à sa rencontre, et qui lui a donné ces emblèmes 

spécifiques qui indiquaient que le sacrifice avait été accepté, et que l'homme 

pouvait maintenant y entrer. Vous savez, cela préfigure le Seigneur Jésus-

Christ.  

En cette heure, nous avons eu une démonstration complète de la Présence du 

Dieu Tout-Puissant. (Vous savez,) montrant que positivement ce grand 

ministère de Melchisédech, et l'œuvre de Melchisédech de repos, de paix et de 

justice est en train de s'accomplir. Parce que nous pouvons nous mettre à la 

place d'Abraham qui se réunissait sous la Colonne de Feu. Donc, vous pouvez 

aussi regarder cela.  

Je n'ai jamais abordé ce sujet. Je ne m'y suis pas trop intéressé, comme 

d'autres l'ont fait. Je pense que Bob Brown a fait un très bon sermon à ce sujet, 

et je crois que je l'ai peut-être chez moi. Je suis sûr que je l'ai chez moi, mais 

je ne pourrais pas mettre la main dessus en ce moment. 

25 Mais ce que j'observe surtout ici, c'est que l'on explique que Melchisédech 

est un type de Christ en relation avec le Trône. Ce n'est pas un type. Ce n'est 

pas un type. Le type était dans Melchisédech Lui-même. Et si c'est ce que vous 

envisagez, Fr. Branham vous a déjà dit que c'était en fait Dieu sous une forme. 

Comme il l'a dit: "Dieu aurait pu prendre une poignée de poussière et dire, [fait 

un bruit de woosh] soufflé dedans et est entré dans ce corps." Vous voyez ?  

Mais souvenez-vous d'une chose : si cet homme, et pour moi c'est fantastique, 

c'est vrai. Et si c'est vrai, et je crois que c'est vrai, il n'y a aucun doute dans 

mon esprit, cet homme avait une suite. Cet homme avait un véritable palais. 

Vous dites : "Dieu ferait-Il des choses comme ça ?" Quel genre de Dieu avez-

vous en face de vous, frère/sœur, un Dieu de votre imagination qui ne pourrait 

pas avoir de royaume ? 
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Écoutez, si Dieu le voulait, Il aurait un royaume tout près d'ici. En fait, laissez-

moi vous dire que Dieu en a un qui se trouve là, si nos yeux sont ouverts. Peut-

être qu'Abraham a eu les yeux ouverts et qu'il est entré dans le royaume. Je 

n'ai pas de problème. J'ai... ?... Vous me connaissez. Je suis bien plus qu'un 

simple poète. [Fin de la première face de la bande] C'est quelque chose de très, 

très ... ?... 

 26 Passons à Galates 5. La question est posée :  

" Veuillez expliquer Galates 5:16-23, en relation avec l'Épouse ".  

Eh bien, nous avons déjà passé cela en revue, cela a été couvert. Paul dit : 

(16)  Je dis donc: Marchez selon l`Esprit, et vous n`accomplirez pas les désirs 

de la chair. (C'est vrai.) 

(17)  Car la chair a des désirs contraires à ceux de l`Esprit, et l`Esprit en a de 

contraires à ceux de la chair; ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez 

point ce que vous voudriez. 

(18)  Si vous êtes conduits par l`Esprit, vous n`êtes point sous la loi. 

Ne pas être sous la loi de quoi ? De la loi de la chair, de la convoitise et des 

choses qui en découlent. Pourquoi ? Parce que Celui qui est en vous est plus 

grand que vous-même. Voilà la citation. Si vous voulez ceci... La citation de Lee 

Vayle sur l'Ecriture, c'est ça. "Celui qui est en vous est plus grand que vous-

mêmes" et que n'importe qui d'autre. 

(19)  Or, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l`impudicité, 

l`impureté, la dissolution, 

(20)  l`idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les 

animosités, les disputes, les divisions, les sectes, 

Maintenant, je ne veux pas me lever ici et écraser ce pauvre vieux Jimmy 

Swaggart, parce que regardez, il a été assez durement frappé par deux barres à 

mine et un char Sherman. Mais vous savez, s'il avait marché dans l'Esprit 

comme il criait sur la plate-forme qu'il était, aurait-il été dans l'impureté et la 

lascivité et ces choses ?  

Je ne me soucie pas de savoir s'il est né de nouveau. Si vous commencez à 

céder à votre chair, au lieu de la Voix du Saint-Esprit à travers la Parole, comme 

je l'ai dit, parler d'un rôti de dinde et de toutes les garnitures, je peux vous faire 

saliver et vous donner terriblement faim. Et si vous laissez les choses de votre 

chair s'élever jusqu'à ce que vous sentiez que vous devez vous faire plaisir et 

que vous êtes un indulgent, vous le ferez. Parce que la Bible dit : "L'un convoite 

l'autre." [1 P 2:11] Il y a une bataille en cours. C'est une bataille dont frère 

Branham a parlé. Le vieux chef indien a dit : "Maintenant que je suis né de 

nouveau, j'ai l'impression que deux chiens se battent à l'intérieur de moi, un 

chien noir et un chien blanc."  

Et Frère Branham a dit : " Lequel des deux chiens gagne ? "  
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Il a répondu : "Celui que je nourris le plus." Et c'est tout ce qu'il y a à faire. 

Vous voyez ? 

27 Bon, les Assemblées Pentecôtistes de Dieu, j'espère qu'elles ne vont pas se 

laisser prendre par ces balivernes qui sortent du Tabernacle Mormon, que 

Jimmy Swaggart doit voir un psychiatre. Parce que si Jimmy Swaggart doit voir 

un psychiatre, cela explique la religion mormone, n'est-ce pas ? Ils n'ont rien.  

Laissez-moi voir si je peux le trouver pour vous. (Comme l'a dit le gars, "Je sais 

que c'est ici quelque part.") [Fr. Vayle cherche la bonne Écriture] Il y a des jours 

où je n'arrive pas à mettre le doigt dessus. Mais en tout cas, je peux en citer 

suffisamment. Paul parle ici à ces Corinthiens... il mentionne les péchés dans 

lesquels ils se trouvaient, jusqu'à l'homosexualité, et il dit : "Tels étaient 

certains d'entre vous, mais maintenant vous êtes purifiés." [1 Cor 6:11]  

D'accord, c'est dans 1 Corinthiens, et vous pouvez voir par vous-mêmes que 

quiconque oriente quelqu'un vers un psychiatre ou un psychologue au mépris 

de la Parole de Dieu est un antichrist. C'est pourquoi leurs églises sont 

complètement mortes. Savez-vous que l'église mormone a consigné dans son 

livre de prophétie que la fin des temps viendra lorsqu'un prophète du nom de 

William Branham traversera l'Amérique ? 

Savez-vous que Balaam a dit des choses qui s'accomplissent aujourd'hui même 

? Pourquoi l'Eglise mormone n'a-t-elle pas modifié sa religion, pourquoi n'est-

elle pas venue demander au prophète comment la redresser ? Savez-vous que 

l'Eglise mormone est la seule Eglise d'Amérique qui soit issue des racines de 

l'Amérique et d'aucun autre endroit ? D'autres religions sont arrivées, en dehors 

des baptistes, des méthodistes, des nazaréens, des presbytériens, etc. Mais il 

s'agit d'une religion qui est née de ses propres racines en Amérique, et la 

suivante a été la Pentecôte. L'esprit de Pentecôte en Amérique. C'est ce pays qui 

est religieux et sacrilège, qui parle comme un agneau et porte une épée.  

Or, tout le monde essaie de s'en prendre au pauvre vieux communiste, mais ce 

n'est pas du tout le cas. Pour se défendre, ils vont un jour poser une bombe sur 

nous. Quel est le problème majeur dans le monde d'aujourd'hui ? La religion. 

La fausse religion. Le détournement du Dieu Tout-Puissant. Voilà ce que c'est. 

Ce sont les églises, les églises organisées.  

Vous voyez, huit âmes ont été sauvées au jour de Noé. Ne vous asseyez pas ici 

ce matin en pensant qu'il y en aura tout un tas qui le feront. Je m'attends à 

mourir et à ne plus être ici. Je ne sais pas si c'est vrai ou non. J'ai la promesse 

de vivre et de ne pas mourir. Vous avez la promesse de vivre et de ne pas mourir. 

Mais qui sait ? 

28 Très bien, les Galates ici, absolument l'Épouse de cette heure. Le fruit de 

l'Esprit sera manifesté. Remarquez maintenant que ces Galates s'étaient 

détournés de la Parole vivante pour se tourner vers la loi. Je crois que vous et 

moi aurons autant de vie et de victoire que si nous avons la Parole de Dieu en 

nous.  

Je crois que Frère Branham s'en est tenu catégoriquement à l'ancienne 

conférence de Kessic, à la compréhension puritaine du véritable baptême du 
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Saint-Esprit, qui était la suivante : " Vous prenez une bouteille, vous la 

remplissez et vous la mettez dans un récipient : Vous prenez une bouteille, vous 

la remplissez de pierres. Vous dites : "Maintenant, nous allons verser l'eau. J'ai 

une bouteille pleine d'eau."  

Non, ce n'est pas le cas. Mais il y a de l'eau dans la bouteille. C'est le baptême. 

C'est le point de départ.  

Vous dites, "Eh bien, je veux plus d'eau." Alors je sors une pierre. Je verse plus 

d'eau. En continuant à enlever les pierres, ce qui signifie confesser les péchés 

et résister au Nom du Seigneur Jésus-Christ, victoire après victoire, il peut 

arriver un moment ; je ne dis pas qu'il arrivera, euh, euh, c'est à nous de 

décider. Frère Branham l'a prêché, le plein baptême du Saint-Esprit. Dieu 

contrôle, c'est comme vivre dans une statue. Les gens dans l'idolâtrie ne le 

savent pas. Ils sont dans les églises catholiques, ils ont des images et ils croient 

que ces images représentent certains apôtres, prophètes et ainsi de suite. 

Ramenez-les à leur origine, c'est-à-dire à l'idolâtrie, et ils croient que l'esprit du 

dieu peut entrer dans cette statue. 

Si vous pensez que ce n'est pas vrai, pourquoi les gens aujourd'hui, lorsqu'ils 

ont une image de Marie qui pleure à chaudes larmes, pensent-ils que c'est Dieu 

? Ce n'est pas l'esprit de Marie qui est là. Le meilleur et le pire, c'est que c'est 

l'esprit du diable. Pourquoi Dieu ferait-Il des choses pareilles ? Allez, écoutez, 

ne vous éloignez pas de ce genre de choses, frère/sœur. Vous devez vous 

éloigner de la pensée païenne. Ces gens étaient revenus à la circoncision. C'était 

la bande, ils répandaient une fausse doctrine où Barnabas a été pris, et Paul a 

dit : "Dehors !". 

29 Écoutez-moi bien : Dans le livre des Actes des Apôtres, la Bible dit : "Le 

Saint-Esprit dit : "Mettez-moi à part Saul et Barnabé, Paul et Barnabé, pour 

l'œuvre à laquelle je les ai appelés". Barnabé a été accepté et Paul a dit : "Dehors 

!"  

Écoutez-moi bien : Ce n'est pas moi qui ai écrit la Bible. On ne joue pas avec la 

Parole de Dieu. Ecoutez, comprenez bien que les gens ici, assis ici aujourd'hui, 

je n'ai aucune confiance en vous, je n'ai aucune confiance en moi, et je n'ai 

aucune confiance en nous pour arriver à quelque chose en dehors de la 

progression constante de la Parole de Dieu, en empilant Parole et Parole sur 

Parole, ce qui à son tour fera sortir le mal, et la Vie de cette Parole sera libérée. 

Maintenant, si j'ai tort, j'ai tort. Mais je veux trouver où le prophète a dit autre 

chose. Je veux voir où la Parole de Dieu a dit autre chose. Je n'ai pas vu Paul 

organiser des exercices spirituels pour obtenir une révélation. Je vois la grâce 

de Dieu. C'est tout ce que je vois, la grâce de Dieu. Je ne vois pas Paul avoir 

quoi que ce soit. Je ne vois personne lutter ou s'efforcer d'obtenir des dons du 

Saint-Esprit. Je vois Dieu les placer dans le corps. Vous voyez ?  

Donc, tout ce que je peux dire ici à propos de Galates, c'est que nous l'avons 

couvert. Eh bien, nous avons pris en compte le fait que cela vient de la chair 

sans la Parole, ou de la Parole mise de côté lorsque vous avez une chance de 

voir la Parole et que vous la mettez de côté, cela vient de la Vie de la Parole que 

vous avez rendue prééminente. Et rappelez-vous, le seul souci de Frère 
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Branham, quel était ce souci ? De ne pas laisser les soucis de cette vie, ou les 

occupations de cette vie repousser cette Parole. 

30 Il a lui-même déclaré en 1964 : "Lee, toutes mes pensées sont celles de 

Dieu." Et il y a consacré tout son temps. Il a dit : " Lee, si je rentre chez moi, et 

que je suis dans le processus de ces pensées, (il a dit,) il suffit qu'on me pose 

une question ou quelque chose chez moi, (il a dit,) cela m'échappera, je ne le 

reprendrai peut-être pas pendant un mois. "  

Vous dites : "Eh bien, c'est formidable. C'est un prophète."  

C'est très bien, c'était un prophète. Mais je vais vous dire quelque chose, 

frère/sœur : si vous et moi devions choisir dans l'atmosphère de l'univers les 

légumes, les céréales, les fruits et les aliments, puis les cuisiner et les manger, 

nous pourrions bien être occupés. Mais lorsque le prophète qui nous représente 

spirituellement a choisi dans l'atmosphère spirituelle le bon grain, le bon fruit 

et les bons légumes, est-il trop difficile de les mettre dans une marmite et de 

les faire cuire ? C'est encore une fois votre discours spirituel. Le mari fournit 

toutes les bonnes choses, la femme peut sûrement les cuisiner.  

Et vous savez quoi ? Je pense qu'avec ma femme, si elle ne peut pas, je lui 

montre comment on fait. Et nous avons tous les deux un petit problème. Donc 

vous savez, il n'y a pas de raison qu'avec la Parole de Dieu qui est prêchée ici, 

ce que frère Branham nous a donné, nous ne puissions pas avoir une église qui 

a un esprit spirituel, et qui est spirituelle dans ses actions. Et maintenant, ne 

vous mettez pas à penser qu'une petite chose qui vous préoccupe va à l'encontre 

de la Parole de Dieu. Regardez dans la Bible et trouvez ce que Dieu dit. Posez 

votre question, et voyons ce que nous trouvons. Voyons ce que nous pouvons 

obtenir de Dieu. 

31 Très bien... lisons ceci : Matthieu 12:31, 

(31) … blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre 

l`Esprit ne sera point pardonné. (Ni dans ce monde, ni dans le monde à venir. 

Mettons les choses au point).  

Le Trône Blanc, où les gens montent et ne sont pas jugés en tant que Chrétiens, 

ils sont jugés par leurs œuvres, et il n'y a pas d'espoir même à ce moment-là.  

Souvenez-vous, Frère Branham raconte que ce type est monté au ciel et qu'il a 

frappé à la porte et a dit : "Quel est votre nom ?". Ils lui ont dit et... Curry, ou 

quelque chose comme ça, il y a différents noms que frère Branham a utilisés. 

Mais Curry était peut-être l'un d'entre eux. (C'était l'un d'eux, je crois.)  

Et il a dit : "Eh bien, vous devrez faire appel au Trône Blanc." Vous voyez ?  

Et au Trône Blanc, la Voix a dit : "Il m'a défendu sur terre, je le défendrai ici."  

C'est un rêve. Ce n'est pas l'Ecriture. C'est un rêve. Vous voyez ? Mais 

maintenant, si vous blasphémez contre le Saint-Esprit, le Trône Blanc ne vous 

servira à rien non plus. Pas de première résurrection, pas de seconde. 
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32 Très bien : "Veuillez expliquer qui peut blasphémer ?"  

Eh bien, les Élus sont les seuls à ne pas pouvoir le faire. Et je sais ce que... 

parce que j'ai lu les questions, ce à quoi nous arrivons. Nous savons que les 

élus ne peuvent pas être séduits.  

Revenons à Matthieu 12. Voyons l'image qui en découle, et relions-la à cette 

heure, parce que ce même Mt 12:15-21 parle de l'Apparition du Seigneur Jésus-

Christ dans une Colonne de Feu aux Gentils, faisant les mêmes miracles qu'Il 

faisait lorsqu'Il était ici sur terre. Cela signifie qu'Elohim, Lui-même sous une 

forme humaine, est maintenant de retour ici sous la forme d'un prophète avec 

la Colonne de Feu. Rappelez-vous, dans le prophète n'est pas stable. C'est une 

proposition de va-et-vient. C'est stable, la Colonne de Feu [montre l'image] ne 

partira pas d'ici jusqu'à ce que nous soyons emmenés hors d'ici. 

33 Très bien. Il guérit la foule, et les gens... On lui amena un possédé du démon, 

muet et aveugle. Il le guérit au point que l'aveugle et le muet virent et parlèrent. 

La foule, stupéfaite, disait : "N'est-ce pas là le Fils de David ? N'est-ce pas celui 

dont nous parle l'Écriture ? N'est-ce pas l'Emmanuel ? N'est-ce pas là ce que 

nous cherchons ?" (Car Emmanuel signifie "Dieu avec nous") "N'est-ce pas celui 

dont parle Isaïe ?" (Isaïe 9).  

En entendant cela, les pharisiens ont dit : "Ce n'est pas Celui-là. De quoi parlez-

vous ? Non, c'est l'autre."  

Ne pensez pas une minute que les Juifs, même aujourd'hui, ne croient pas en 

l'antichrist. Ils croient en l'antichrist. Rappelez-vous, nous avons passé cette 

bande où il est question des "Cendres de la génisse rouge". On y trouve leur 

conception de l'antichrist.  

Car ils disaient : "Non, c'est l'autre. C'est Satan, et cette forme est la forme du 

diable. Vous ne regardez pas Dieu. Peu m'importe qu'il guérisse les malades ou 

qu'il ressuscite les morts. Vous ne regardez pas Dieu, vous regardez le diable". 

C'est ce qu'ils ont dit ici. 

Et Jésus, connaissant leur pensée, dit : "Tout royaume divisé contre lui-même 

est dévasté." Ainsi donc, la maladie et toute infirmité sont du diable et n'ont 

rien à faire dans le Royaume de Dieu. Lequel se manifestera un jour. Il prend 

de plus en plus de couleurs. "Et toute ville et toute maison divisée contre elle-

même ne subsistera pas. Si Satan chasse Satan, il est divisé contre lui-même, 

comment son royaume tiendrait-il ?" Eh bien, il est perdu d'avance. Il s'est trahi 

lui-même. 

 34 Maintenant, rappelez-vous, il a dit : "Je m'élèverai au-dessus du Très-Haut. 

Je vais m'emparer du pouvoir." [És 14:13-14] Alors va-t-il se retourner contre 

lui-même ? Foutaises ! Comment Satan prend-il le dessus aujourd'hui ? Le sexe 

et le SIDA. La maladie de von Willebrand a rendu les enfants aveugles. Combien 

d'enfants, de bébés sont nés aveugles à cause de la maladie de von Willebrand 
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? C'était une pratique courante à l'époque. Puis ils ont eu l'idée merveilleuse 

que le petit bébé l'avait contractée en sortant du ventre de sa mère. Et pendant 

des années, les médecins nous ont dit : "Rien ne pénètre dans le placenta." Ha 

! Tout y entre. Les petits bébés naissent toxicomanes et subissent une véritable 

torture avec la douleur du sevrage. 

Restez calmes, les enfants, et réfléchissez. Vous n'êtes pas encore secs derrière 

les oreilles. Si vous vous rebellez contre vos parents et contre la Parole de Dieu, 

comprenez bien que vous obtiendrez ce que dit l'Écriture. Ne vous croyez pas si 

intelligents. Je ne suis pas dur. Je vous mets simplement en garde, parce que 

le monde et le professeur vous diront : "Oh, n'écoutez pas. N'écoutez pas, 

n'écoutez pas." Vous, vous écoutez, parce que c'est un avertissement et un 

jugement. Il vous le dit ici même. 

 35 Cette personne est née, elle était aveugle et muette. Il ne le voulait pas. Et 

ses parents ne le voulaient pas non plus. L'église ne le voulait pas non plus. 

Mais c'est Satan qui l'a voulu.  

[Matthieu 12 :] 

(27) Et si moi, je chasse les démons par Béelzébul, vos fils, par qui les chassent-

ils? C`est pourquoi ils seront eux-mêmes vos juges. 

Les prédicateurs pentecôtistes Unitaires ont traité Frère Branham de démon 

face à cela. 

(28) Mais, si c`est par l`Esprit de Dieu que je chasse les démons, le royaume de 

Dieu est donc venu vers vous. 

(29) Ou, comment quelqu`un peut-il entrer dans la maison d`un homme fort et 

piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme fort? Alors seulement il 

pillera sa maison. 

En d'autres termes, la Bible dit ici que si vous voulez, si Satan veut avancer, il 

éradiquera entièrement la foi en un Dieu qui donne la vie, qui pratique la 

guérison. Où en sont vos églises muettes et mortes avant que vous ne 

compreniez ce Message ? Vos églises étaient complètement dominées par le 

diable et prétendaient être de Dieu. Voyons les choses en face, je ne discute 

avec personne, je vous dis juste ici: "Vous liez les forts".  

Quelle est la force de votre vie ? La révélation de la Parole du Dieu Tout-Puissant 

à laquelle vous vous accrochez et qui apporte tout le reste dans votre vie. Le 

Saint-Esprit et tout ce qui va avec. Vous le liez. Ne voyez-vous pas comment 

tout cela s'ajoute à ce Message, plus nous sommes libres dans cette Parole, 

plus nous sommes édifiés en Elle, plus nous vivons ou mourons, plus nous 

coulons ou nageons, plus tout, plus la victoire en puissance de cette Eglise sera 

grande jusqu'à ce que l'amour de Christ entre en jeu, et que les gens soient 

guéris partout. Ne restez pas assis à ne rien attendre, cherchez quelque chose. 

Et je dirais qu'il est temps que nous commencions à ajuster nos télescopes, ou 

nos lunettes, pour nous rapprocher de la réalité. Mettons nos loupes et voyons 

si le jour du Seigneur, Sa grâce et Sa puissance ne sont pas plus proches que 
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nous ne l'avions d'abord cru. Écoutez, je crois que c'est tout ce qu'il y a à faire. 

Certaines églises vont le voir arriver.  

"Alors, peut-être que c'est juste dans l'Épouse tout autour."  

Eh bien, gloire à Dieu, il y a une Épouse assise ici. Alors, allons-y. Amen, c'est 

comme ça qu'il faut faire. 

36 Très bien. 

(30) Celui qui n`est pas avec moi est contre moi, et celui qui n`assemble pas 

avec moi disperse. 

En d'autres termes, si vous n'y entrez pas, vous combattez le Royaume de Dieu. 

Vous aidez Satan. Or, Il a dit : "Ecoutez, je vais vous aider à résoudre ce 

problème." 

(31)  C`est pourquoi je vous dis: Tout péché et tout blasphème sera pardonné 

aux hommes, mais le blasphème contre l`Esprit ne sera point pardonné. 

Maintenant, quel était le chef d'accusation ?  

"C'est le Fils de Dieu." Non, ce n'est pas le Fils de Dieu.  

"C'est un prophète de Dieu." Non, ce n'est pas un prophète de Dieu.  

"Ce n'est pas Dieu, c'est un démon dans cet homme." Vous avez tout gâché.  

Fini, c'est fini, parce qu'Il a dit : "Voici que je vous envoie Élie, le prophète, pour 

ramener les cœurs des enfants vers les pères." [Mal 4:5] Et lorsqu'un processus 

de retournement se produit dans un peuple, il y a une bataille. Oui. Oui, les 

gants sont enlevés. 

(32) Quiconque parlera contre le Fils de l`homme il lui sera pardonné … (c'est 

vrai. A l'époque où Il faisait tous les miracles, mais Il revient et fait les miracles 

maintenant que tout est fini). 

Ne voyez-vous pas ce que cela fait frère/sœur en ce temps de la fin ? C'est 

(pardonnez-moi l'expression, je vais utiliser le mot) perpétré par Dieu afin que 

l'homme se condamne lui-même en montrant ses vraies couleurs.  

Il a toujours dit: "Oh, j'aurais reconnu Dieu si j'avais été là à l'époque de Jésus, 

je ne l'aurais pas crucifié, je l'aurais vu."  

Vous êtes un menteur. Comme l'a dit Frère Branham, "Vous auriez été celui 

qui l'a crucifié". Donc Dieu ne change pas. Vous voyez ?  

"Et ils ont crucifié à nouveau le Fils de Dieu." [Héb. 6:6] Cela a été perpétré par 

Dieu, cela a été fait par Dieu, le Dieu souverain 

(32) … mais quiconque parlera contre le Saint Esprit, il ne lui sera pardonné ni 

dans ce siècle ni dans le siècle à venir. 

(33) Ou dites que l`arbre est bon et que son fruit est bon, ou dites que l`arbre 

est mauvais et que son fruit est mauvais; car on connaît l`arbre par le fruit. 
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37 Or, de quoi parle cet arbre fruitier ? C'est le fruit de tes lèvres qui vient de 

ton cœur, et c'est dans le cœur que vient la révélation. C'est pourquoi nous 

nous réunissons toujours pour parler de la Parole. Parlez-en jusqu'à ce que 

vous soyez trop fatigués pour le faire.  

Il y a quelques années, quand vous veniez chez moi, nous restions assis à parler 

jusqu'à deux heures du matin. Plus nous parlions, mieux c'était. Je suis trop 

vieux pour faire ça. Je parle ici trois heures par semaine, quand je prêche deux 

fois par semaine. Et au téléphone, cela dure parfois des heures. Je suis fatigué, 

je l'admets, mais je vais vous dire une chose : le plus drôle, c'est que je ne suis 

pas fatigué quand je le fais. [Fr. Vayle s'esclaffe]. Je suis juste fatigué après. 

C'est comme ça, c'est normal. 

(33) … Ou dites que l`arbre est bon et que son fruit est bon…. Voyez ? 

Comment vais-je faire de cet arbre que je représente, comment vais-je faire de 

cette vie ce qu'elle devrait être ? J'irai à cette Parole et j'examinerai chaque 

question à la lumière de cette Parole de cette heure, qui est manifestée et 

démontrée que je connais, et je La croirai et Je La prêcherai.  

Vous dites : "Qu'en est-il de Fr. Vayle si cela n'arrive pas ?" Répétez-le. Cela 

arrivera un jour ou l'autre pour quelqu'un. C'est tout. Répétez-le. 

(34) Races de vipères, comment pourriez-vous dire de bonnes choses… 

Comment pouvez-vous admettre qu'il s'agissait du Fils de Dieu ? Comment 

peut-on admettre qu'il s'agissait d'un prophète de Dieu ?  

"J'ai des réserves."  

Quelles sont vos réserves ?  

"Eh bien, vous voyez, la science..."  

Que dit la science ?  

La science dit : "Il n'y a pas de Dieu." Leur grande question est : "D'où vient 

Dieu ?" Ou peut-être : "Un dieu a créé Dieu."  

Alors, d'où vient-il ? Voyons voir, selon vous, "Pas de création, c'est vraiment 

pas d'existence". Parce que je peux dire que vous n'êtes pas ici et que je ne suis 

pas ici. Alors laissez-moi prendre cet épi de maïs séché, qui n'existe pas, et 

l'enfoncer dans votre globe oculaire qui n'existe pas et vous ne devriez pas être 

malheureux. [La sagesse est justifiée par ses enfants. [Lc 7:35] 

38 Eh bien, la Russie va bientôt nous rayer de la carte, parce que nous le 

demandons. Qu'est-ce qui a fait de la Russie ce qu'elle est ? C'est l'Église qui 

l'a fait. Vous le savez et je le sais. Raspoutine et la monarchie qui s'est inclinée 

devant l'Église au lieu de Jésus-Christ. Et l'Église ne peut toujours pas 

reconnaître Jésus, et il n'y a aucun moyen, parce que la Parole n'est pas avec 

eux pour reconnaître.  

Jésus, dans cet âge, préconise le baume pour les yeux que vous devez obtenir 

de Lui. Et vous savez ce qu'est un collyre ? C'est un cataplasme fait de miettes 

de pain. La Parole brisée de Dieu frottée dans les yeux de votre dénomination 
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pour qu'elle vous donne un peu de vérité. Ça fait un peu mal, mais ça fait du 

bien. Maintenant, quand vous mettez vos lunettes à double foyer... en fait, j'ai 

découvert ceci : quand je nettoie mes lunettes, c'est surprenant de voir à quelle 

vitesse je ne suis plus aveugle. [rires] Oui, si je nettoie l'ancienne Parole et que 

je mets la nouvelle Parole, vous serez surpris de voir à quel point la Bible est 

bonne.  

(34) Races de vipères, comment pourriez-vous dire de bonnes choses, méchants 

comme vous l`êtes? Car c`est de l`abondance du coeur que la bouche parle. 

(35) L`homme bon tire de bonnes choses de son bon trésor, et l`homme méchant 

tire de mauvaises choses de son mauvais trésor. (Bon trésor, bon cœur, bonnes 

choses, mauvais cœur, mauvaises choses). 

(36) Je vous le dis: au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute 

parole vaine qu`ils auront proférée. 

39 Maintenant, faites attention au mot 'oisiveté' là-dedans. L'oisiveté ne signifie 

pas simplement un peu d'amusement ici et là, si je regarde cela. Je regarde 

cette chose sérieuse ici, où le Seigneur dit : "Maintenant, regardez, ne vous 

moquez pas une seconde de tout ce qui est en rapport avec ceci". Vous feriez 

mieux d'être prudent. Il vaut mieux être prudent. Tout ce que vous avez.  

Un homme dit : "Cet homme a été guéri dans cette terrible église, et je sais que 

ces gens croient en la sorcellerie." Je vais vous dire que la personne qui est allée 

là-bas croyait en Dieu pour la guérir quand elle est allée dans cet endroit. Ne 

vous avisez pas, jamais, d'afficher vos convictions.  

Vous pourriez dire : "Il y a deux sortes de langues, celle du diable et celle de 

Dieu. C'est vrai, et il y a deux sortes de prophéties, celle de Dieu et celle du 

diable. Je m'en rends compte. Mais quand on ne sait pas laquelle est laquelle, 

il vaut mieux dire : "Je ne sais pas, je vais vérifier par la Parole d'un prophète." 

Faites attention, parce que nous n'avons pas le droit, en tant que frère, de nous 

aventurer sur un terrain comme celui-là. 

40 Très bien.  

"Qui peut blasphémer ?"  

En fait, les gens croient que n'importe qui peut blasphémer, mais nous savons 

que les Élus ne blasphémeront pas, parce qu'ils reconnaissent.  

"Une âme avec un gène de Dieu en elle peut-elle blasphémer ?"  

Maintenant, nous avançons :  

"Un Élu peut-il blasphémer ?"  

Non ! Et je n'ai pas répondu à la première partie concernant le gène, parce que 

la partie suivante a trait à la seconde résurrection.  

"Comme en Adam tous meurent, même en Christ nous serons tous 

rendus vivants, pourraient-ils blasphémer ?"  
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C'est une bonne question. Je n'en sais rien. La Parole de Dieu dit clairement : 

"Votre nom peut être rayé du Livre de Vie." [Ap 20:15] Pas le Livre de Vie de 

l'Agneau. Il y a des gens dont le nom n'était même pas dans le Livre.  

Mon opinion personnelle est la suivante, tirée d'une section transversale de la 

Parole de Dieu : "Comme en Adam, tous meurent, même ceux qui sont morts : 

"De même qu'en Adam tous meurent, de même en Christ tous doivent être 

rendus vivants." [1 Cor 15:22] Si cela signifie que, tit pour tit, un pour un, il est 

impossible qu'un enfant d'Adam puisse jamais blasphémer contre le Saint-

Esprit, mais je ne connais pas la réponse. Je dis que c'est ainsi que je vois les 

choses. Je ne peux pas vous dire, à moins que je ne trouve quelque chose que 

Frère Branham a dit, je ne peux pas vous dire.  

"Est-il possible qu'un certain non-élu se blasphème et se prive de la vie 

éternelle, contrairement à la vie éternelle que les élus ont ?  

Voilà une bonne idée.  

"Serait-il possible que, n'ayant pas reconnu et dit un blasphème, ils 

puissent ensuite se présenter au Trône Blanc et être autorisés à y 

entrer ? 

J'en doute fort, fort, car le blasphème est un blasphème. Je ne connais aucun 

moyen de le contourner. Je n'y crois pas. 

41 La Bible parle de Vie Eternelle et perpétuelle, y a-t-il une différence 

?  

Oui ! Frère Branham a dit clairement : "Les deux mots en grec sont les mêmes, 

mais lorsqu'il s'agit de nous en relation avec Dieu, le mot doit être appelé 

éternel, parce qu'une seule chose est éternelle, celle qui n'a pas eu de 

commencement, et c'est Dieu et la Vie de Dieu dont nous avons une petite 

parcelle par la souveraineté du Dieu Tout-Puissant." Vous devez reconnaître 

cette partie.  

Perpétuité, c'est quelque chose qui signifie: "d'âge en âge, d'âge en âge". Et cette 

perpétuité ne pourrait s'appliquer, selon moi, qu'à un non-élu, et l'élection est 

l'élection, ou peut-être à ceux qui vont dans l'étang de feu, ils vivent pendant 

de nombreux âges, mais ils seraient finalement anéantis. Mais perpétuel et 

éternel, comme je l'ai dit, sont les mêmes mots en grec, et en hébreu aussi, les 

mêmes mots, mais comme l'a clarifié Frère Branham quand il s'agit de Dieu, 

cette Vie de Dieu, cette Parole doit être éternelle, parce qu'elle n'a pas de 

commencement, pas de fin. Alors que "perpétuel" signifie qu'il peut y avoir une 

fin. Mais vous vous souvenez, quand vous passez le Trône Blanc et que vous 

passez l'étang de feu, et que vous êtes là-haut dans le Royaume de la gloire du 

Dieu Tout-Puissant apportant votre gloire dans la Ville Sainte. Vous savez, 

parce qu'il y a deux groupes, l'Épouse et les non-Épouse. Vous n'avez pas à 

vous inquiéter de cela, parce qu'il est dit qu'au Trône Blanc, ils entrent dans la 

Vie Eternelle. Donc, s'ils ne l'ont pas eue autrefois, à ce moment-là, je veux dire 

qu'ils ne l'ont pas eue ici, ils l'auront là-bas. 
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42 Ce sont de bonnes questions. Je ne vais pas prendre la dernière question, 

parce qu'elle fait une page entière, elle concerne le Trône Blanc. Alors dimanche 

prochain, préparez vos questions. Apportez-les au Frère Klassen mercredi ici, 

et que quelqu'un les laisse. Si je ne suis pas là, quelqu'un peut les déposer chez 

moi.  

Mais je veux que vous vous sentiez libres de revoir tout ce que nous avons dit 

ici, et si vous n'avez pas compris certaines choses qui ont été dites aujourd'hui, 

elles ne sont pas claires, regardez s'il vous plaît, apportez vos questions, parce 

que nous voulons y répondre pour que nous sachions où nous en sommes. 

Parce qu'il est très important de se débarrasser de tout doute et de toute 

crainte. Nous devons avoir une pensée unique dans cette Église, parler d'une 

seule chose et aller dans une seule direction. Et croyez-moi, les problèmes qui 

existent, qui existent parmi nous, et il y en a, mais ce ne sont pas de gros 

problèmes.  

Ces problèmes peuvent être traités victorieusement selon la mesure de la vie et 

de la force que nous pouvons produire. Comment ? En prenant cette Parole, en 

la croyant, en empilant Parole sur Parole, et en arrivant à un niveau d'intérêt 

intense. En croyant que nous faisons partie de la manifestation de Dieu. 

J'ai vu certains d'entre vous froncer les sourcils. Nous faisons partie de la 

manifestation de Dieu. Parce que nous sommes des fils de Dieu et que chaque 

fils est une manifestation de ses parents. Et notre parent est Dieu. Et nous 

sommes ici en tant que Parole vivante symbolisée.  

Vous dites : "Fr. Vayle, nous ne nous en sortons pas très bien."  

Je n'ai jamais dit que c'était le cas. Je n'ai jamais dit que c'était le cas. Nous 

sommes toujours là où se trouvait la vieille fille de couleur. Elle a dit : "Je veux 

vous dire que je ne suis pas ce que je devrais être. Je ne suis pas ce que je vais 

être. Mais ce Dieu, je ne suis plus ce que j'étais."  

Alors, vous tous, enfants noirs, "pickaninnies" [terme désignant un enfant noir], 

comme l'a dit affectueusement le gouverneur McMeekin en Arizona. Tous ces 

"pickaninnies" ici, nous continuons à vivre avec Dieu, c'est tout. Jour après 

jour. Nous nous efforçons, et plus nous nous efforçons, mieux c'est. Levons-

nous et soyons congédiés.  

 

Bienveillant Père Eternel, nous voulons Te remercier à nouveau pour Ton 

amour, Ta miséricorde et Ta grâce, que Tu nous as accordés, nous faisant 

savoir, Seigneur, qu'en ce dernier jour, il y a eu une restauration de Ta Parole, 

par laquelle la Parole de Vie dans une Épouse peut absolument la rendre 

immortelle, pour tendre la main de la Vie Eternelle. Parce que les clés du 

Royaume ont maintenant déverrouillé la porte qui est la révélation des Sept 

Sceaux, des Sept Tonnerres. Oh Dieu, nous le savons. 

Si nous sommes trompés, Seigneur, nous disons une chose, cela arrivera à 

quelqu'un. Si ce n'est pas ça, c'est encore plus loin, ça le sera. Mais, Père, nous 

sommes convaincus que c'est cela. Et si nous ne sommes pas l'Épouse, il y a 
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une Épouse quelque part. Et par la grâce de Dieu, nous ne nous mettrons pas 

en travers de son chemin, mais, Seigneur, nous l'encouragerons. Comme nous 

l'avons déjà dit dans le message, nous nous efforçons d'y parvenir nous-mêmes, 

et nous nous efforçons d'aider nos frères et sœurs qui s'efforcent également d'y 

parvenir, jusqu'à ce que, par la force unie d'un seul esprit et d'un seul 

jugement, les choses de Dieu que Tu as pour nous dans cette Église soient 

mises en évidence. Pour Ta gloire, Seigneur, en tant que preuve de la Parole 

vivante.  

Maintenant, bénis chacun d'entre nous, Seigneur, afin qu'aucun d'entre nous 

ne parte d'ici inconsolable. Que personne ne parte d'ici en étant exclu, mais 

que chacun sache qu'il peut s'engager, parce qu'il s'agit d'une personne qui 

s'engage. Je suis un enfant de Dieu, et je vais avoir ce qu'Il a dit. Non pas parce 

que je le mérite, et pas nécessairement parce que j'insiste, mais parce qu'Il a 

dit que c'était à moi, et c'est pourquoi j'insiste.  

Père, aide chacun à avoir cette attitude, du plus jeune au plus âgé, sans qu'il 

en manque un seul, mais tous en train de former une chaîne de vie invincible 

ici par Christ Jésus notre Seigneur pour se retrouver là-bas dans l'autre pays. 

Que personne ne manque à l'appel, nous demandons cette miséricorde au nom 

de Jésus-Christ. Nous demandons cette miséricorde au nom de Jésus-Christ. 

Amen.  

' Prends le nom de Jésus avec toi '. 

 43 

© Grace Fellowship Tabernacle, Décembre 2023. Traduit de l’Anglais en Français 

par Frère Serge NGOYE. 

 


